

# AWDI

## Ops Ketupat Candi 2024 Usai, Kapolres Semarang Apresiasi Kinerja Personel

Agung widodo - SEMARANG.AWDI.OR.ID

Apr 18, 2024 - 06:39



*Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M Pimpin Upacara Kesadaran Nasional Yang dilanjutkan Dengan Halal Bihalal di Lapangan Apel Mapolres Semarang, Kabupaten Semarang Jawa Tengah, Rabu (17/04/2024).*

**SEMARANG**- Operasi Ketupat Candi 2024 yang tengah berakhir pada 16 April 2024 diapresiasi oleh Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M.

Kapolres menyampaikan apresiasi atas pengabdian dan loyalitas personel [Polres Semarang](#), dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat di wilayah [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Rabu (17/04/2024).



"Atas nama kesatuan dan pribadi saya ucapkan terima kasih atas pengabdian dan loyalitas seluruh personel, dimana memberikan pengamanan serta pelayanan dimasa mudik hari raya Idul Fitri 1445 H hingga arus balik di wilayah Kabupaten Semarang," ungkap orang nomor satu di jajaran Polres Semarang dalam amanatnya disela kegiatan Upacara rutin kesadaran nasional 17 April 2024.



AKBP Oka Mahendra mengingatkan, meskipun secara keseluruhan kegiatan [Ops Ketupat Candi 2024](#) di wilayah Polres Semarang berjalan lancar. Namun ada beberapa catatan yang menjadi barometer untuk kegiatan yang sama pada moment selanjutnya.

Pihaknya memberikan penegasan bahwa, semua kegiatan berjalan lancar, aman dan terkendali. Karena ada koordinasi dan kerjasama antar fungsi yang baik dan relevan.

"Kegiatan yang berjalan dari tanggal 4 hingga 16 April 2024 secara keseluruhan berjalan lancar, meskipun ada beberapa catatan untuk pembenahan dalam sistem pola pengamanan. Hal ini juga ditandai adanya penurunan jumlah kecelakaan dibanding 2023, dimana pada 2023 terjadi 21 kejadian dan pada 2024 terjadi 12 Kejadian atau turun (57 %). Dan korban jiwa dari 2 korban jiwa pada 2023 turun menjadi 1 korban jiwa pada 2024, atau turun (50%). Hal ini tidak lepas dari peran seluruh personel di masing-masing fungsi Satgas, dan kerjasama baik antar Stakeholder terkait," tandas AKBP Oka.

Diketahui selepas kegiatan Upacara Kesadaran Nasional, kegiatan dilanjutkan halal bihalal secara sederhana bagi seluruh personel Polres Semarang dengan Kapolres, Wakapolres dan PJU Polres Semarang.

(Jk\_Zed/\*)